

LE CHIEN

Ils mangent de la viande car ils sont carnivores, mais ils mangent aussi des croquettes aux légumes. Ils peuvent courir dans les champs ou dans le jardin. Les bergers les utilisent parfois comme chien de garde pour ramener les moutons. On les utilise aussi comme guides pour aveugle. Quand ils sont chiots, ils sont élevés dans des familles d'accueil. Ils peuvent vivre entre huit et onze ans. Il y en a des petits, des gros, et des moyens. Ils vivent dans les maisons ou dans une niche.

Il y a plusieurs races de chiens : des labradors, des rottweilers, des chihuahuas, des bouviers bernois, et plein d'autres :

Où sont-ils placés pour être élevés ?

Que mangent-ils ?

Jusqu'à quel âge peuvent-ils vivre ?

Citez une race ?

Où peuvent-ils vivre ?